

Yulimar Rojas también apunta a la longitud en Eugene



La Habana, 9 jun (MARCA).- A sus 26 años, Yulimar Rojas se está quedando sin retos. La triplista venezolana es ya campeón olímpica y bicampeona mundial al aire libre y posee la plusmarca mundial con 15,67 metros, marca que mejoró en el Mundial bajo techo de Belgrado del pasado mes de marzo con 15,74.

La alumna del cubano Ivan Pedroso sueña sueña con alcanzar los 16 metros, una distancia impensable para las mujeres hasta la irrupción de la caraqueña en el panorama internacional.

Sin embargo, hay otro reto que estimula a Rojas más allá de esos mágicos 16 metros,: la posibilidad de reinar también en la longitud.

Si se cumplen las previsiones, el intento del doblón – triple y largo - llegará dentro de poco más de un mes en el Mundial de Eugene, Estados Unidos, cita para la que la venezolana ha logrado la mínima en el salto largo en el mitin de Guadalajara', donde se estrenó en la temporada con un brinco de 6,93 (+0.4) metros, mejorando su marca personal, pues tenía 6,88 el pasado año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290181-yulimar-rojas-tambien-apunta-a-la-longitud-en-eugene>



Radio Habana Cuba